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INFORMACIÓN INICIAL 

 

Este documento es un resumen del programa electoral de 

Izquierda Unida La Puebla de Cazalla para las elecciones 

municipales de 2023.  

 

Este resumen está pensado para facilitar la comprensión y 

por eso lo hacemos en lectura fácil.  

 

Verás algunas palabras en negrita. Tendrá un cuadro 

aclaratorio al lado. 

 

Para el resumen, hemos escogido sólo 36 medidas.  

 

Una medida es una acción que realizas para conseguir 

algo. 

 

Puedes descargar nuestro programa electoral y ver 

nuestros vídeos de campaña en nuestra página web oficial: 

www.iu-lapuebladecazalla.es 
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PRESENTACIÓN  

 

En las elecciones del 28 de mayo 

hay varias opciones a las que votar. 

 

Nuestra opción es Izquierda Unida, 

que llevamos varios años 

mejorando la Puebla. 

 

Nuestro candidato es Antonio 

Martín Melero y le acompañan 

personas que han hecho un buen 

trabajo, muy conocidas y varias 

nuevas personas que vienen a 

mejorar La Puebla. 
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HACIENDA  

 

Es donde está el dinero del  

Ayuntamiento. 

 

Tenemos mucho cuidado con este 

dinero porque es de TOD@S.  

 

 

MEDIDA 1 

 

Vamos a seguir dando facilidades para 

pagar los impuestos en más plazos. 

Además, las herencias pagarán mucho 

menos. 

TRABAJO 

 

El trabajo es algo que necesitamos  

para vivir mejor. 

Por ello, seguimos trabajando en  

mejorar en este tema. 

IMPUESTO 
Dinero que pagamos 
al Ayuntamiento. 
Gracias a los impuestos se 
pueden limpiar las calles hacer 
actividades, obras y pagar a los 
trabajadores/as. 
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MEDIDA 2 

 

Vamos a seguir firmando el convenio 

con asociaciones para que las personas 

con discapacidad trabajen en el 

Ayuntamiento. 

 

POLICÍA LOCAL 

 

La Policía local hace que La Puebla sea 

un pueblo más seguro. 

MEDIDA 3 

 

Tener más policías y poner cámaras de 

seguridad en las calles del pueblo. 

SERVICIOS PÚBLICOS 

MEDIDA 4 

Se van a cambiar todas las luces de los 

edificios para poder pagar menos 

factura y contaminar menos. También 

Convenio 
Acuerdo entre dos o más 
personas o entidades sobre un 
tema. 
Ejemplo: El Ayuntamiento y 
Retama acuerdan que usuarios 
trabajen en el Ayuntamiento 
durante un tiempo. 
 

Placas solares y Energía solar 
Las placas solares son aquellos 

aparatos que ponemos en los 

techos de las casas para crear 

energía o calentar el agua. 

La energía solar es aquella que 

viene de los rayos de sol y es 

inagotable.  
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vamos a poner placas solares para 

aprovechar energía solar. 

CULTURA 

 

En esta área es donde se desarrollan 

las actividades culturales y de ocio 

como Las residencias artísticas en el 

Centro ocupacional o la Reunión de 

Cante Jondo. 

MEDIDA 5 

Crear el Museo de Art Brut y 

Arqueológico. 

MEDIDA 6 

Continuaremos con los talleres de arte 

para el centro Ocupacional. 

 

TURISMO 

Sirve para que más personas 

conozcan nuestro pueblo y  

sus monumentos.  

 

Nos visitan muchas personas de 

muchos países y les gusta La Puebla. 
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MEDIDA 7 

 

Abrir el hotel que se ha hecho en la 

Plaza de los Arquillos. 

 

MEDIDA 8 

Convertir la zona de Autocaravanas 

como zona de pago. Ya tenemos el 

proyecto hecho. 

 

MAYORES 

 

En La Puebla, hay muchos mayores. 

Por eso hemos ampliado el Hogar del 

Pensionista. 

 

MEDIDA 9 

 

Ahora que hay más espacio en el 

Hogar del Pensionista, aumentaremos 

las actividades con las personas 

mayores. 
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SERVICIOS SOCIALES 

MEDIDA 10 

 

Empezaremos el proyecto para hacer 

una residencia para personas con 

discapacidad en La Puebla. 

 

SANIDAD 

 

La Sanidad debe defenderse. Hay 

muchos problemas por falta de 

contratación de médicos y pediatras. 

 

MEDIDA 11 

 

Vamos trabajar para que se amplie el 

Centro de Salud y contraten más 

médicos y pediatras a la Junta de 

Andalucía.  

MEDIDA 12 

 

Seguiremos apoyando a la asociación 

de Trastorno  

Residencia para Personas con 
discapacidad. 
 
Un espacio donde puedan vivir y 
ser cuidadas las personas con 
discapacidad puedan permanecer 
en el centro 24 horas al día, los 
365 días al año. 
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del Espectro Autista (TEA) y a las 

familias.  

 

MEDIDA 13 

 

Vamos a seguir apoyando con dinero 

que se estudie la cura del cáncer y el 

cuidado a los enfermos. 

OBRAS 

 

La Puebla de Cazalla tiene que seguir 

mejorando sus calles y plazas.  

 

MEDIDA 14 

 

Seguir mejorando las calles de todos 

los barrios que lo necesiten.  

 

MEDIDA 15 

 

Hacer una zona de viviendas junto al 

colegio Inspectora Isabel Álvarez y en 
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los Silos junto con futura estación de 

autobuses. 

 

MEDIDA 16 

Hacer la zona industrial “los 40” para 

que las empresas puedan tener 

espacio y que haya más trabajo. 

 

 

MEDIDA 17 

 

Hacer un acerado con farolas 

desde la C/ Granada a los polígonos 

industriales para pasear por allí e ir en 

bicicleta. 

 

MEDIDA 18 

 

Vamos a volver a colocar los toldos en 

la Calle Morón. 

IGUALDAD 

Las mujeres y los hombres deben ser 

iguales, en derechos y deberes. 

Zona Industrial 
 
Sitio donde hay empresas y 

fabrican productos para 

venderlos. En La Puebla de 

Cazalla hay tres (El 

Corbones, Los veinte y Los 

Pollitos) 
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Además, debemos educar en que no 

haya violencia hacia las mujeres. 

 

MEDIDA 19 

 

Hacer actividades para la Eliminación 

de la Violencia de Género y conseguir 

la Igualdad de Oportunidades entre 

mujeres y hombres, también en los 

centros educativos. 

DESARROLLO LOCAL 

 

Es donde se trabaja para 

que La Puebla mejore en  

empresas y sea un pueblo 

más moderno. 

MEDIDA 20  

Crear más zonas industriales en los 

antiguos tejares (Antiguo tejar Tele y 

Los Galgos) 

Tejares 
 
Zona donde se hacían 
ladrillos. Ahora son 
terrenos del 
Ayuntamiento. 
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MEDIDA 21 

Seguir pidiendo una nueva entrada a 

La Puebla desde la Autovía A92 a la 

Junta de Andalucía. 

 

MEDIDA 22 

 

Ayudar a las empresas locales con 

subvenciones y darlas a conocer para 

que así tengan más ventas, también 

por internet. 

 

RADIO Y TELEVISIÓN PUEBLA 

La comunicación hace que  

estemos enterados de lo que  

pasa en La Puebla de Cazalla. 

 

MEDIDA 23 

 

Seguir mejorando la TV y las redes 

sociales del Ayuntamiento para que 

siempre los vecinos/as se enteren de 

todo. 

Autovía A92 
 
Es la carretera en la que 
viajamos a Sevilla o a 
Osuna. 
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DEPORTES 

 

El Deporte hace que estemos  

más sanos y felices. 

En La Puebla tiene muchas zonas para 

hacer deporte. 

 

MEDIDA 24 

Vamos a hacer una pista de skate y 

rocódromo. 

MEDIDA 25 

Vamos a ampliar la zona de la piscina 

de verano en el polideportivo. 

 

EDUCACIÓN  

 

La educación es la base de todo.  

MEDIDA 26 

 

Abrir la nueva Escuela Pública Infantil 

que se llama Escuela infantil María 

Zambrano. 

Pista de Skate  
Sitio para hacer 

actividades con 

monopatines y patines.  

 

Rocódromo 

Hacer ejercicio 

escalando por una pared 
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MEDIDA 27 

 

Crear sitios de sombra en los colegios 

para nuestros niños/as, igual que en el 

colegio Santa Ana. 

 

MEDIDA 28 

 

Seguir ayudando a pedir  

las becas de estudio. 

 

JUVENTUD 

 

Los jóvenes necesitan actividades y 

espacios para poder divertirse y 

aprender.  

MEDIDA 29  

 

Seguir con El Encuentro abierto, donde 

muchas personas están los fines de 

semana. 
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MEDIDA 30 

 

Hacer conciertos juveniles en  

el Auditorio Corbones en verano y 

preparar otras zonas para el resto del 

año. 

MEDIO AMBIENTE Y AGRICULTURA 

 

Los parques y jardines y la sierra, son 

cosas que tenemos que cuidar para 

poder seguir disfrutándolas. 

 

La agricultura es una fuente de 

empleo y riqueza en nuestro pueblo. 

MEDIDA 31 

 

Promocionar la agricultura de La 

Puebla, su aceite y aceitunas.  

 

MEDIDA 32 

 

Arreglar caminos públicos, el siguiente 

será el Camino del Puerto la Encina. 
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MEDIDA 33 

Hacer actividades de limpieza y 

forestación con jóvenes y centros 

escolares. 

MEDIDA 34 

Crear varios parques para perros  

en nuestro pueblo. 

FESTEJOS 

Las fiestas de La Puebla son 

famosas y muy esperadas por  

todos y todas. 

MEDIDA 35 

Vamos a seguir mejorando  

la Feria, día de Reyes, Verbenas, 

Carnaval, etc. 

MEDIDA 36 

Realizar verbenas por barrios y 

recuperar las de San José y Santa Ana. 

Seguir realizando la fiesta del Día de 

Andalucía. 
 

  

Forestación  
Plantar árboles en la 

sierra. 

Parque para perros 

Parque donde los perros 

puedan jugar con sus dueños. 

Son lugares preparados con 

juegos para las mascotas. 
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